

Libro de José Rodríguez Elizondo

Analizan crisis de las izquierdas

La Crisis de las izquierdas en América Latina es el título del libro de José Rodríguez Elizondo, presentado anoche en la Casa Colorada por el ministro de RR.EE., Enrique Silva Cimma; el secretario general del Partido Socialista, Jorge Arrate, y el vicepresidente de la Democracia Cristiana, Genaro Arriagada.

La presentación fue asistida por personalidades del mundo político y cultural y por amigos del autor, muchos de los cuales compartieron sus años de exilio tanto en el Perú como en España.

La presentación estuvo a cargo de José Cayuelas, quien dio a conocer las finalidades de la Editorial Nueva Sociedad, al editar este libro de Rodríguez Elizondo dentro del proyecto de divulgar a los autores políticos latinoamericanos, en el que Chile tiene un destacado lugar.

SILVA CIMMA

El cunciller, que fuera

profesor de Rodríguez Elizondo en la Escuela de Derecho de la Universidad de Chile, reseñó principalmente la personalidad del autor, multifacético, a quien el que fuera rector de la Universidad, Juan Gómez Millas, destacara como poeta.

Silva Cimma dijo al final de la presentación del autor: "Yo quiero felicitar a Rodríguez Elizondo por esta nueva obra suya, que se agrega a las tantas que ya ha producido y que plasman en él un politólogo de primer nivel. Un hombre que ha alcanzado, en la cima de su madurez, un grado extraordinario, no sólo de cultura sino que, sobre todo, de percepción acerca de estos fenómenos tan extraordinarios que estamos viviendo y calificamos como una de las etapas más fascinantes de la humanidad".

JORGE ARRATE

"El libro resulta, en cierto sentido, apabullante por

el extraordinario rigor del autor. Por la perfección argumental; por que no hay un sólo intersticio de los problemas que surgen en torno a este proyecto revolucionario continental, que se desarrolla a partir de la revolución cubana y de las tentativas de Ernesto Guevara. No hay un sólo intersticio de esta problemática, ni la cultural, ni la económica, ni la política, ni la histórica, ni la militar, que no sean examinados con extraordinario rigor en este libro de José Rodríguez, dijo en parte el dirigente socialista al presentar el libro *La Crisis de las izquierdas en América Latina*.

GENARO
ARRIAGADA

Desmenuzó en forma muy profunda la obra de José Rodríguez Elizondo a partir del libro *Nosferatus y otros exiliados*, para resumir que en esta nueva obra "se siente muy grato de pertenecer a un mundo

que está vinculado a lo que hoy día puede ser un término pasado de moda, queramos o no queramos, progresismo, la preocupación por los pobres, porque aquí hay una sensibilidad moral, de la cual habremos cometido muchos errores pero, por lo menos, hemos salvado la idea de que, aun en la crisis, hay una conciencia moral que nos obliga a ejercitarla en el análisis de nuestras ideas y de nuestro pasado. Y en ese sentido creo que el libro de José Rodríguez es un libro muy notable", dijo finalmente Arriagada.

RODRIGUEZ ELI-
ZONDO

"Para mí es un libro muy especial", dijo Rodríguez Elizondo. Agregó que el libro se empezó a pensar en la ciudad de Leipzig, que comenzó a ejecutarse en Lima y que terminó de hacerse en Madrid, en un período de reflexión y ejecución muy largo.

lo necesito 31-VIII-1990. P. 13

no 100458

Analizan crisis de las izquierdas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Analizan crisis de las izquierdas [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile